

スマイル通信

第14号 平成21年7月17日発行

発行元:特定非営利活動法人スマイルネットワークさかい

理事長:田崎 健治

住所:〒919-0541 福井県坂井市坂井町東 24-22

Tel:0776-72-2282 Email:koryuctr@mx3.fctv.ne.jp

産声をあげた保護者会、これからの目標

平成16年秋頃に谷口副会長を中心に、心身障害児(者)支援事業の一環として、坂井町福祉課、社会福祉協議会の声かけにより自分たち同世代の保護者で「いーねスマイル」を発足しました。同会は親子のふれあいを目的とし、スキー教室、プール学習、クリスマス会等を企画し、少人数ではありましたが楽しく活動をしていました。その後、田崎会長、坂井町の御尽力により平成18年4月に坂井町障害児者福祉協議会としてスタートし、平成19年4月にNPO法人スマイルネットワークさかいが設立され、現在に至っております。

当初は職員3名と子供たちが6名しかおらず小規模な学童としてのスタートでしたが、黒坂局長をはじめスタッフの皆様のおかげにより、勉強会、スマイル農園など子供たちの将来を見据えた活動までと、着実に大きく、立派な事業所となってきました。

その中で保護者会も平成19年9月に発足し、初

めは全てセンター職員のスタッフ任せになっていましたが、昨年より加藤有希ちゃん、加藤裕貴君、坪田康平くんの父兄に役員となっていただき、少しずつでも保護者会としてちゃんとした活動を行なっていきたくと歩みを進めているところです。

本年は5月に保護者勉強会、6月にいしかわ動物園へ家族遠足を行い、今後の活動としては8月8、9日にセンターでのお泊り会、9月に収穫祭、10月に勉強会を予定しています。また近くなりましたら案内等をお出ししますので、出来るだけ多くの会員の皆様にご参加いただき、親子共々みんなが仲良くなれますように、今後はますます楽しく、みんなが参加したいと思えるような会にしていきたいと思いますのでこれからも宜しくお願いします。

保護者会代表 有馬 朋広



いしかわ動物園に行ってきました!



最高のお天気に恵まれ、センター始まって以来初めての日帰り親子旅行に行ってきました。8家族の方がご家族で参加され、とてもにぎやかな一行でした。いしかわ動物園では動物を見たり乗り物に乗ったり2時間ほどゆったりと散策しました。帰り道、急きょ加賀市のお菓子城に寄り道することになり、お買い物も楽しみました。

楽しすぎて、帰りのバスの中は大人も子どもも寝息がきこえてきました。次回はどこへ行けるかな?

～オーナー梨園袋かけ作業～

7月11日(土)保護者会役員の方のご協力のもと、800個の梨に袋かけをしました。大変蒸し暑い中、収穫の期待を胸に約2時間の作業でした。お疲れ様でした。

中東地域CBR研修受け入れ♪

6月24日(水)16:30より2009年度地域別研修、中東CBR事業促進としてエジプト、ヨルダン、パレスチナ、シリアの国々から6名の方が訪問されました。ミュージックケアに利用者と一緒に参加されましたが、言葉は通じなくても音楽は万国共通で、思わず体が動きだし自然とリズムを合わせ心地よい一体感を味わうことができました。子ども達は臆することなく、研修生の方に鳴子やバチを手渡し、微笑みを介し国際交流をはかっていました。

その後当センターの取り組みの説明、質疑応答がされ熱心にメモをとられている姿がとても印象的でした。日本ならではの「七夕」の風習を体験していたこと、お国の言葉で短冊を書いていただきました。「障害のない社会」「みんなに笑顔を」「みんな幸せに」「大学院で勉強してみんなの役に立ちたい」「日本にまた来たい」願いが天に届きますように…



<坂井市心身連報告>

●研修会●

6月28日(日)霞の郷で約50名の方々の参加があり、当方から3名の保護者の方が出席していただきました。坂井市の職員の方から坂井市の障害関連計画と取り組みについての説明と、坂井市社会福祉協議会の職員の方より平成21年度の事業計画が説明されました。大変重要な研修会ですので、多くの方に参加していただけることを願っております。

●楽しく作った料理教室●

7月12日(日)いねすで坂井市心身連主催の料理教室が開かれ、当方からは裕貴君とお母さん、康平君とお母さん、楓翔さんとお父さんの3組が参加され、太巻き寿司、手巻き寿司、海老入りスープ、フルーツゼリーを作りました。予想以上の出来栄に自画自賛し、すっかり顔馴染みになった他町の人たちと楽しく過ごした3時間半でした。



(事務局 黒坂)

大関小学校6年生との七夕交流

この七夕交流も今年で3回目となりました。

7月2日、3日にかけての交流では、歌や読み聞かせを披露してもらい、利用者は踊り出したりお手伝いをしたり思い思いに楽しんで見ていました。ゲームを始める頃には子ども同士で汗だくになって遊んでいました。

今年から利用者の有志を募り、ハンドベルの演奏に挑戦し、ドキドキの初披露を行うことができました。見たことのない緊張した表情や、大きな拍手をもらってうれしはずかしのなんとも言えない満足そうな表情を見せてくれました。



参加します、今年のかかしコンテスト!

2009さかい夏祭りが今年も8月16日(日)坂井グラウンドで開催されます。全体で51体の出展となり、当方からは作品名「アンパンマンとバイキンマン」で出展に挑戦することになりました。初めての出展ですが、表彰目指して頑張りたいと思います。

制作にあたっては保護者会の役員さんにご協力をお願いしておりますが、ご協力いただける方がおられましたらご連絡下さい。

【展示場】 東長田会場 8月9日~8月15日
まつり会場 8月16日

行事予定

8月8日(土) お泊り会
13~16日 盆休み
9月27日(日) お楽しみ収穫祭
10月24日(土) 保護者会研修会